

## Lesesommer- Abschlussfest mit ZUMBA



Bei tropischem Raumklima ging am letzten Donnerstagnachmittag in der Neuen Pforte mit einem "bewegten" Fest der Lesesommer 2016 zu Ende. Mit der Unterstützung der TSG-Mutterstadt und der temperamentvollen ZUMBA-Trainerin Sabrina Zeemann hatten alle Kinder bei heißen Rhythmen sichtlich ihren Spaß. 149 Teilnehmer machten in diesem Jahr beim Lesesommer mit und 1.834 Bücher wurden gelesen und bewertet.

Insgesamt war die Teilnehmerzahl im Vergleich zum Vorjahr (180) etwas geringer. Auch bei den gelesenen Büchern (2.170 im Vorjahr) war dieser Trend zu verzeichnen. Entsprechend dem diesjährigen neuen Slogan wurden die Bücher wohl eher gelesen und nicht nur "überflogen" denn: "Bücher zu lesen ist viel cooler als sie zu überfliegen!"



Ein fliegender Bookman als Leitfigur zierte die Plakate und Flyer zum Lesesommer. Als Superman oder Supergirl fühlten sich von daher die Kinder beim Lesen in diesem Jahr. Passend zu dem Bookman kreierte die Büchereimitarbeiterinnen ein "Bookgirl". Als Girlande schmückten die LeseheldInnen die Büchereiräume in der Sommerzeit. Zum ersten Mal durften die Teilnehmer auch per Internet Buchempfehlungen abgeben, damit Punkte für die Urkunde hamstern und die Gewinnchancen erhöhen. Mehr als 10 % der gelesenen Bücher wurden so in Mutterstadt bewertet. Überraschenderweise gab es in diesem Jahr 2 Klassen, die den 1. Preis gewonnen haben: Die 2c und 3b der Pestalozzischule hatten gleich viele Anmeldungen zum Lesesommer und bekamen daher jeweils den 1. Preis, einen Gutschein für die Pizzeria.



Preise für außergewöhnliche Leseleistungen erhielten: Michele Doppler mit den meisten gelesenen Büchern. Hamza (7 Jahre), Mahmoud (12 Jahre), Muaz (10 Jahre) und Ahmoud Kadrayahya. Die syrischen Flüchtlingskinder, die zum Teil erst 7 Monate in Deutschland sind, kamen jeden Tag in die Bibliothek und machten von Tag zu Tag Fortschritte beim Lesen.

Des Weiteren durften sich 16 Kinder über Tombola-Preise freuen. Die gelesenen Bücher nehmen mit ihrer Bewertungskarte an der Landesverlosung teil. Am 20. Oktober werden die Landespreise ermittelt. Alle Kinder, die eine Buchempfehlung im Internet abgegeben haben, verdoppeln durch ihre Teilnahme die Gewinnchance. Eventuelle Gewinner aus Mutterstadt werden telefonisch benachrichtigt. Zum Schluss durften sich alle Kinder am reich gedeckten Tisch mit Getränken, Naschereien sowie Obst erfreuen.

*(Amtsblatt vom 22. September 2016)*  
*(Bilder: Gerd Deffner)*

